
校外指導部 部会

 保護者の皆様、教職員の皆様、⽇頃よりPTA活動にご理解ご協⼒いただき

誠にありがとうございます。また、4⽉21⽇の総会では新総務部役員をご承

認いただきましてありがとうございました。

 桜が満開でとてもきれいな⽇にご⼊学された、1年⽣の保護者の皆様、こ

れからPTA活動にどうかご協⼒、ご参加をよろしくお願いいたします。

 私が会⻑をお引き受けしてから、早いもので2年が経ちこの度退任させて

いただきました。これまでやってこられたのも忍⾜校⻑をはじめとする教職

員の皆様、保護者の皆様、校外指導部、総務部の皆様の温かい励ましの声と

ご協⼒があったからこそだと感じ、⼼から感謝申し上げます。

 この2年間⾊々な経験をさせていただきましたが、良い学校環境を維持し

ていくには家庭・学校・地域が連携し合って協⼒していく事が⼤切だと改め

て感じました。この経験をいかして私もこれからは地域の⼈、という⽴場で

⼦供たちを⾒守って⾏きたいと思います。

 結びになりますが、新年度も波多江会⻑率いる新役員の皆様を中⼼に、⼦

供たちの笑顔のために充実したPTA活動がおくれますよう保護者の皆様、教

職員の皆様のご協⼒を重ねてお願い申し上げます。

 2年間⼤変お世話になりました、ありがとうございました。

令和6年度PTA会⻑ 久村 聡⼀

3⽉下旬∼4⽉下旬����������新旧校外指導部の引継ぎ業務

4⽉6⽇∼4⽉15⽇����������春の交通安全指導協⼒

4⽉19⽇(⼟)�������������������第1回校外指導部会

4⽉21⽇(⽉)�������������������PTA総会出席

4⽉下旬�������������������������緊急避難の家マップ・安全マップ配信

3⽉19⽇(⽔)�������������������R6年度�PTAニュースNo.5配信 

3⽉25⽇(⽕)    ������⼆⼩卒業式 出席

4⽉7⽇(⽉)    ��������⼆⼩⼊学式 出席

4⽉8⽇(⽕)    ��������浅間中・⼀中⼊学式 出席

4⽉11⽇(⾦)    ������第11回部会

4⽉15⽇(⽕)∼23⽇(⽔) PTA参加活動振り分け作業

4⽉18⽇(⾦)      第1回芝⽣化推進協議会 出席

4⽉21⽇(⽉)     ���PTA総会

総務部 活動報告

PTA News vol.06

令和6年度

校外指導部 活動報告

令和6年度から令和7年度へ
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 4⽉19⽇（⼟）、校外指導部会が⾏われました。

新年度体制となり、ブロック⻑の紹介や、理事・副理事の皆様

の役割決め、緊急避難の家マップ・安全マップについての説明

などがありました。

 新年度の役員の皆様、どうぞよろしくお願いします。

総務部 部会
 4⽉11⽇（⾦）、�R6年度総務部最後の部会が⾏われました。

 ⽉に⼀度、総務部9名と忍⾜校⻑先⽣、荒井副校⻑先⽣、⼭⽥副校

⻑先⽣と⼀緒に、様々な議題について議論を重ねてきました。歴史あ

る⼆⼩の良さを守りながら、変えるべきところは変えていけるよう次

年度へも引継いでいきます。



「○年○組�○○○さん 保護者様」と記載してあります

個⼈名が⾒えないように、

各クラスごとの専⽤封筒に⼊れて

クラスポストに投函しています

＜配布物について＞

 ⼆⼩では、⼀家庭1つのPTA参加活動へのご協⼒をお願いし

ています。Googleフォームでのアンケートにご協⼒いただき、

ありがとうございました。

 3つご希望を選択いただいた中から、総務部にて振り分け作

業を⾏い、参加していただく活動が決定しました。

 先⽇オレンジ⾊の⽤紙「PTA参加活動についてのお知らせ」

を各ご家庭に配布しましたのでご確認ください。

 運動会以降の活動については、後⽇（活動⽇の1ヶ⽉∼1週間

ほど前を⽬安に）、詳細案内を⻩緑⾊の⽤紙で配布します。こち

らもご確認よろしくお願いします。

令和6年度 PTAニュース Vol.6

卒業＆⼊学お祝いのお花
 3⽉25⽇の卒業式、そして4⽉7⽇の⼊学式に、PTAからの

お祝いとして各教室にお花を飾りました。少しでも教室が明

るく華やかな雰囲気になればと思い、お花を選ばせていただ

きました。

PTA参加活動について

 先⽇、PTA室でお昼時に作業をしていたら「○年○組のスープが⾜りません。余っていたら分けてください」という校内放送が。こぼしちゃったのかなーとほほ

えましく思っていたら、5分もしないうちに「早速スープを分けてもらいました」と続報が⼊りました。先⽣や⼦供たちがこうやって協⼒し合っている学校⽣活の⼀

コマに、ほんわかした気持ちになりました。

 この⼀年間、⼦供たちのために様々な活動が⾏われていることをPTAニュースの編集を通してより詳しく知ることができ、とても貴重な経験をさせていただきま

した。活動報告でもお伝えしてきた通り、たくさんの⽅が⼦供たちの学校⽣活を⽀えてくださっています。少しでも興味を持っていただけたら嬉しいです。

 今号が令和6年度最後のPTAニュースとなります。⼀年間お読みいただいた皆様、ありがとうございました。スマホでも読みやすいようにと毎号試⾏錯誤しながら

書いてきましたが、⽂字が多くて読みにくかったかも、と反省もありつつ…感想や励ましのお⾔葉をくださった⽅々にも感謝です。

 PTAニュースの担当は次の⽅へバトンタッチしますが、私の総務部での任期はもう⼀年ありますので、少しでも⼦供たちのためになる活動ができるといいなと思

います。引き続き⼆⼩のPTA活動にご理解とご協⼒をお願いします。

 最後に、今年で任期を終えた役員の皆さん、これまで本当にお疲れ様でした！（書記・吉永）

                             R6年度総務部：久村・横⼭・霜⿃・広瀬・東条・瀧下・吉永・⾼橋・渡瀬�

編集後記

■ＰＴＡ活動などのお問い合わせやご意⾒はコチラまで�→�fuchu02s.pta@gmail.com

令和6年度�PTA総会
 4⽉21⽇（⽉）、PTA総会を⼆⼩体育館にて開催しました。

ご出席いただいた皆様、ありがとうございました。また、今年

度はGoogleフォームにて委任状の提出をお願いしましたが、皆

様のご協⼒でスムーズに運営できました。ご協⼒に感謝いたし

ます。

 令和6年度総会議案は、全て過半数に達したため承認されまし

た。先⽇配信しました総会報告書もご確認ください。

 PTAニュースも次号より新役員体制となります。R7年度も

引き続きよろしくお願いします。

PTA会費納⼊について
 5⽉8⽇（⽊）∼23⽇（⾦）の期間で、PTA会費の納⼊をお

願いします。皆様からお預かりする会費は、⼆⼩の⼦供たちが

より充実した学校⽣活を送れるよう活⽤させていただきます。

後⽇、詳細を配布しますので、ご協⼒をよろしくお願いしま

す。

※アンケートでは「複数参加しても良い」というお声もいただきました

が、今回はスムーズに振り分けができたため、⼀家庭につき1役とさせ

ていただきました。皆様のご協⼒に感謝いたします。


